

La Ligue Arabe demande à l'ONU d'examiner des cas des prisonniers palestiniens en Israël



La Havane, 20 février, (RHC).- La Ligue Arabe a demandé à l'Assemblée Générale de l'ONU d'examiner en séance extraordinaire, la situation des Palestiniens emprisonnés dans des pénitenciers israéliens dont certains depuis 30 ans.

Cette organisation régionale a également demandé l'envoi en Israël d'une commission pour déterminer si ces prisonniers reçoivent un traitement humain. La Ligue Arabe a demandé aussi l'entrée en vigueur des propositions de la Conférence Internationale de Solidarité qui a eu lieu en Irak fin 2012.

Les représentants de la Ligue Arabe ont dénoncé le fait que plusieurs centaines de Palestiniens, dont un millier souffrent de maladies chroniques sont emprisonnés en Israël où ils ne reçoivent pas d'attention médicale spécialisée.



Radio Habana Cuba